



Primera Ministra danesa defiende la decisión de Groenlandia

Description

(Copenhague) La primera ministra danesa, Mette Frederiksen, defendió hoy la independencia de Groenlandia durante una llamada telefónica con el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump.

Frederiksen enfatizó la importancia de fortalecer la seguridad en el Ártico y destacó la disposición de Dinamarca a asumir más responsabilidad, según un comunicado de la Oficina del Primer Ministro.

Refiriéndose a las declaraciones del primer ministro de Groenlandia, Mute Bourup Egede, quien indicó que la isla no está en venta, Frederiksen insistió que la decisión sobre la independencia corresponde a la propia Groenlandia.

Durante la conversación de 45 minutos, también se abordaron las relaciones económicas, la guerra en Ucrania, la situación en Oriente Medio y las relaciones con China, y los dos líderes acordaron continuar el diálogo.

Groenlandia, la isla más grande del mundo, es un territorio autónomo de Dinamarca desde 1979.

Ubicada entre los océanos Ártico y Atlántico, alberga una base militar estadounidense y tiene importancia estratégica, pues ofrece la ruta más corta desde América del Norte a Europa.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025